
 
 

VERBALE n°2 DEL CONSIGLIO D’ISTITUTO A.S. 2022/2023 

Il giorno 30 Settembre 2022 alle ore 18,30 si riunisce in modalità telematica il Consiglio d’Istituto. 

Presiede la riunione il Presidente del Consiglio d’Istituto, Sig. Muzzini Giovanni. 

Membri del Consiglio d’Istituto: 

La Dirigente Scolastica: Prof.ssa ANNITA VERTICILO PRESENTE 
I rappresentanti dei genitori: MUZZINI GIOVANNI (Marconi) PRESENTE 
 SALVARANI ANNA (Marconi)  PRESENTE 
 GUAITIOLI SIMONE (San Francesco) ASSENTE 
 CAVALLINI SIMONE (San Francesco) ASSENTE 
 CAVAZZONI GIULIA (Cantona) PRESENTE 
 SPADA VALENTINA (Cantona) ASSENTE 
 MAZZOCCHETTI BARBARA (Cantona) PRESENTE 
 BERNOLDI FEDERICA (San Francesco) PRESENTE 
   
 CRESPI CHIARA (Rodari – Cantona) ASSENTE 
I rappresentanti degli insegnanti:  FERRETTI STEFANIA (Rodari – Cantona) PRESENTE 
 ESPOSITO PRINCIPIA (San Francesco) PRESENTE 
 MORETTI MARIA VITTORIA (San Francesco) PRESENTE 
 SCALA ANGELA (San Francesco) PRESENTE 
 AGOSTI ROBERTA (Marconi) PRESENTE 
 BUCCI MARIA CAROLINA (Marconi) PRESENTE 
 DEL COCO FEDERICA (Marconi) PRESENTE 
   
I rappresentanti del personale ATA:  CARPINETO ERMINIA ASSENTE 
 FRONGILLO ANNA ASSENTE 
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PUNTO 1 O.D.G. 

APPROVAZIONE VERBALI SEDUTE PRECEDENTI (N. 5 A.S. 2021-22 E N.1 A.S. 2022-23) 
I verbali delle sedute precedenti sono stati inoltrati via mail al Consiglio d’Istituto. 
Cavazzoni è stata erroneamente segnata assente nel CDI n.1 del 22-23 si procederà ad opportuna rettifica. 
Non ci sono ulteriori commenti in merito, annotazioni o modifiche proposte. 
I membri del Consiglio d’Istituto approvano all’unanimità. 

 
PUNTO 2 O.D.G. 

ORARIO MOTORIA CLASSI V, TEMPO NORMALE SCUOLA PRIMARIA SAN FRANCESCO A.S. 22-231 
Nonostante il Consiglio di Istituto abbia appoggiato la proposta che meglio si adatta alle esigenze territoriali (un 
rientro dalle 14,00 alle 16,00 nella giornata del martedì), i genitori della classe 5C hanno preferito optare per il 
recupero delle due ore aggiuntive durante i sabati in cui non è prevista la presenza a scuola: le docenti 
organizzeranno in questi sabati attività più leggere ed accattivanti per favorire la frequenza degli alunni nei giorni in 
cui dovrebbero stare a casa. 

Si sottolinea che tale modalità è temporanea e valida solo per quest’anno scolastico perché rivolta ad un’unica 
classe coinvolta in cui genitori hanno manifestato tale preferenza: per il futuro sarà necessario rimodulare tale 
proposta per uniformarci a quelle del territorio in modo tale garantire il servizio trasporti e gestire in modo 
adeguato il problema pranzo (mensa o pasto da casa). 
I membri del Consiglio d’Istituto approvano all’unanimità. 

 
PUNTO 3 O.D.G. 

AGGIORNAMENTI SU RICHIESTE RELATIVE AI SERVIZI INTEGRATIVE COMUNALI 
La Dirigente si è confrontata con ISECS per portare avanti le richieste fatte nel precedente Consiglio d’Istituto.  

In merito all’attivazione del servizio mensa fin dal primo giorno di scuola del prossimo a.s. , ISECS si rende pienamente 
disponibile e per CIR, ovviamente, non sussiste problema. Da valutare bene la possibilità di tenersi due o tre giorni 
essere sicuri in merito alla presenza del personale necessario per la gestione della mensa stessa. Tale questione viene 
rimandata al consiglio d’istituto di giugno quando verrà stabilito il calendario scolastico. 

In merito alla gestione dei buoni pasto, ISECS ha sottolineato che rispetto agli anni precedenti è stata ampliata la 
possibilità di acquisto, sicuramente viene scartata la possibilità di usare il badge. ISECS si mostra inoltre disponibile 
ad accogliere soluzioni alternative per la gestione dei buoni. Muzzini propone la redazione di un elenco presenze 
mensile da fare mediante appello quotidiano, il saldo dei buoni pasto potrà poi essere fatto tramite bonifico o tramite 
RID. 

In merito alla riorganizzazione oraria (settimana corta su tutto il Comprensivo), ISECS però solleva il problema dei 
servizi integrativi, in particolare della necessità di garantire il trasporto che deve essere comunque gestito a livello 
territoriale per poter essere effettivamente assicurato come andata e ritorno. E’ evidente che la proposta della 
settimana corta richiede una riorganizzazione sostanziale e deve seguire un iter ben preciso per poter essere 
approvata, consapevoli del fatto che gli iscritti in essere gli anni prossimi si troveranno ad avere un’offerta diversa da 
quella scelta all’atto dell’iscrizione. Cavazzoni propone di iniziare immediatamente facendo il sondaggio alle famiglie 
durante la riunione delle elezioni dei rappresentanti ad ottobre. 

 
PUNTO 4 O.D.G. 

VARIE ED EVENTUALI 
//// 

 
Avendo terminato la trattazione dei punti all’ordine del giorno, la riunione termina alle ore 19,30.  
 
La Segretaria verbalizzante      Il Presidente del Consiglio d’Istituto 
Prof.ssa Federica Del Coco      Sig. Giovanni Muzzini 

 
1 Delibera n. 20 del 30/09/2022 
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